Interessantes für Familien



Aarau: Kinderarzthaus - 365 Tage geöffnet - auch für Notfälle

Eine Gruppenpraxis für Kinder

Am Bahnhofplatz 4 in Aarau wurde eine neue Gruppenpraxis für Kinder und Jugendliche eröffnet. Seit Juli 2012 ist das Kinderarzthaus in Betrieb.

(Eing.) Im Kinderarzthaus am Bahnhofplatz in Aarau erhalten Kinder und Jugendliche kompetente medizinische Versorgung, zu langen Öffnungszeiten an 365 Tagen im Jahr. Der Kinderarzthaus-Bär, er winkt schon von weitem von den Fenstern, als Motiv einer farbenfrohen Praxis, die Kinder begleitet. Er unterstützt die einfühlsamen Ärzte und Ärztinnen dabei, den Kindern ein positives Arzterlebnis zu vermitteln.

Arzt-Patientenbeziehung kann aufgebaut werden

Jedes Kind und jeder Jugendliche wird jeweils vom gleichen Kinderarzt betreut. Nur in Notfällen ist der diensthabende Arzt zuständig. Angeboten wird die gesamte Palette kinderärztlicher Versorgung – von der Säuglingsversorgung über Kinder- und Jugendheilkunde bis hin zu Spezialgebieten wie beispielsweise die Behandlung allergischer Erkrankungen, ADHS, Autismus und Lungenerkrankungen.

Zum Facharztteam des Kinderarzthauses gehören neben dem medizinischen Leiter Dr. med. Thomas Tröster die Dres. med. Christian Benden, Roland Dopfer und Albena Koeva. Weitere Informationen zum Kinderarzthaus unter www.kinderarzthaus.ch.

